

NEWSLETTER



Ausgabe 31/2015

Woher kommen die Deutschen Nationalspieler?: Einen interessanten Bericht veröffentlicht das Magazin „HANDBALL inside“ in seiner aktuellen Ausgabe, die am Montag, 05. Oktober 2015 erscheint. Im Zuge des Berichts wurden die Heimatvereine der aktuellen A-Nationalspieler und Juniorenkader auf einer Landkarte dargestellt. In einer Analyse werden diese Daten mit den Weltmeistern von 1978 und 2007 sowie den Olympiasiegern von 1980 verglichen. Der ehemalige Junioren- und Bundestrainer Martin Heuberger erklärt in dem Beitrag, auf welcher Arbeit die Dominanz des Südwestens in der Jugendarbeit des letzten Jahrzehnts fußt. Weitere Informationen findet zur neuen Ausgabe von HANDBALL inside findet ihr [hier](#).

HVW-Pokal: Die 3. Runde im HVW-Pokal ist ausgelost. Alle Paarungen bei den Männern und Frauen finden Sie [hier](#).

Servicetag Sport des WLSB: Unter dem Motto "Herausforderung Vereinsmanagement – Lösungsansätze mit Weitsicht" informiert der Württembergische Landessportbund (WLSB) beim 9. Servicetag SPORT am 26. November im SpOrt Stuttgart gemeinsam mit seinen Kooperationspartnern über vielfältige Themen und wichtige Neuerungen aus dem Vereinsmanagement. Auf der begleitenden Messe stehen Experten für individuelle Fragen und Probleme zur Verfügung. Eingeladen sind alle Vertreter aus Vereinen und Kommunen, die sich mit Themen des Vereinsmanagements befassen. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

SPORT TALK 18 mit Tobias Tauterat am 7. Oktober: Woran glauben Sportler? Was spornt sie an? Welche Ziele haben sie und welche Rolle spielt dabei die Motivation? All diese Fragen stehen bei der nächsten Podiumsdiskussion der SportRegion Stuttgart im Mittelpunkt. Am Mittwoch (7. Oktober 2015) wird der SPORT TALK 18 in Kornwestheim durchgeführt. Moderatorin Valeska Homburg wird sich dabei ab 19.30 Uhr im Kultur- und Kongresszentrum DAS K mit gleich acht Gästen aus den Bereichen Sport, Medien und Politik unterhalten. Einlass ist um 19 Uhr. Die Veranstaltung ist kostenlos, eine vorherige Anmeldung ist jedoch notwendig. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

Nächster Spieltag der A-Jugendbundesliga weiblich: Am 11. Oktober findet der nächste Spieltag der A-Jugendbundesliga weiblich. Gleich drei Vereine aus unserem Verbandsgebiet sind an diesem Tag Gastgeber: FA Göppingen, die SG Schozach-Bottwartal und die SV Remshalden kämpfen um den Einzug in die nächste Runde. Alle Informationen zu den Partien finden Sie [hier](#). Wir wünschen allen Württemberger Teams viel Erfolg.

